

## **APN YOUNG AFRICAN LEADERS CONVERSATION WITH NORINE ANDREAS**

Meet KENGNE DEFO Norine Andreas, a young trained English translator from Cameroon who is making a difference through her work and passion for philanthropy. In addition to being the owner of Nora Foods, a popular Cameroonian snack brand, Norine is dedicated to empowering youth and driving change in her community. In this interview, she shares her insights on African philanthropy, the impact of youth philanthropy, and how young people can contribute to philanthropic efforts in Africa. Get inspired by Norine's story and her belief in the power of giving.

### ***May you please briefly tell us about yourself and the work that you do?***

I am KENGNE DEFO Norine Andreas, a young trained English translator from Cameroon. I am passionate about interpreting, entrepreneurship, and making an impact. I am also the owner of a Cameroonian snack brand called Nora Foods. If I were to define myself, I would say I am a Bright Torch.

### ***What does African philanthropy mean to you and what does philanthropy look like in your context?***

African philanthropy, to me, means "giving a helping hand" or "love". It can range from a family member taking over a child's education after a parent passes away, to helping someone pay a large hospital bill, to empowering a discouraged youth to gain more confidence in facing life, to promoting a sibling's business.

### ***Can you please share a story of how youth philanthropy is driving change in your community?***

In my community, three years ago, I witnessed a series of teenagers getting pregnant. This burdened me and I reflected on the causes of this situation. I realized that they could be either idle or not feel loved or considered enough to resist men and avoid unwanted pregnancies. In collaboration with Chorus Architecture, which promotes sustainable building, recycling, and youth empowerment, I organized an empowerment workshop. The girls were taught how to make bracelets using recycled bottles and pieces of fabric collected from a tailor. They were also taught how to calculate their menstrual cycle. Additionally, they were reminded of how beautiful and valuable they are. Looking back, I now realize that this was philanthropy at work.

### ***How can young people drive youth philanthropy in Africa?***

Young people can drive philanthropy in Africa by collaborating and being inclined to solve problems. When we start acknowledging others' problems as our own, we can make an impact. We should also stop waiting to be perfect before attempting to solve problems around us. There is always something we can do.

### ***What factors can be considered to grow youth philanthropy in the continent?***

In my opinion, factors such as training, altruism, courage, and boldness are important. In my case, the administrative head in charge of my neighbourhood gladly supported my efforts. Often, we shy away from solving problems because we think it is costly and our administration is uncooperative. However, my suggestion is to start with small things and build a track record that will speak for us when we tackle bigger situations.

### ***Can you share an inspiring quote about giving?***

Well, I would say, "Every act of giving is a seed sown into the future. You alone determine what your cultivation land will be like: an estate or a lot."

## ENTRETIEN AVEC NORINE ANDREAS

Rencontrez KENGNE DEFO Norine Andreas, une jeune traductrice camerounaise, dont le travail et la passion pour la philanthropie font la différence. Propriétaire de Nora Foods, une marque de snacks camerounais très appréciée, Norine se consacre également à l'autonomisation des jeunes afin de promouvoir le changement au sein de sa communauté. Dans cet entretien, elle nous fait part de son point de vue sur la philanthropie africaine, l'impact de la philanthropie des jeunes et la manière dont les jeunes peuvent contribuer aux efforts philanthropiques en Afrique. Laissez-vous inspirer par l'histoire de Norine et sa foi dans le pouvoir de la générosité.

### ***Pouvez-vous nous parler brièvement de vous et de votre travail***

Je suis KENGNE DEFO Norine Andreas, une jeune traductrice camerounaise de profession, passionnée par l'interprétation, l'entrepreneuriat et apporter le changement dans ma communauté. Je suis également propriétaire d'une marque camerounaise de snacks appelée Nora Foods. Si je devais me définir, je dirais que je suis une torche lumineuse.

### ***Que signifie pour vous la philanthropie africaine et à quoi ressemble la philanthropie dans votre contexte ?***

Pour moi, la philanthropie africaine signifie "donner un coup de main" ou "aimer". Il peut s'agir d'un membre de la famille qui prend en charge l'éducation d'un enfant après le décès d'un parent, d'aider quelqu'un à payer une grosse facture d'hôpital, de donner à un jeune découragé les moyens d'avoir plus confiance en lui pour affronter la vie, ou encore de promouvoir l'entreprise d'un frère ou d'une sœur.

### ***Pouvez-vous nous raconter comment la philanthropie de jeunesse est à l'origine d'un changement dans votre communauté ?***

Dans ma communauté, il y a trois ans, il y a eu une succession d'adolescentes tombant enceintes. Ce qui m'a un peu attristé et j'ai réfléchi aux causes de cette situation. J'ai réalisé qu'elles pouvaient être désœuvrées ou ne pas se sentir suffisamment aimées ou considérées pour résister aux hommes et éviter les grossesses non désirées. En collaboration avec Chorus Architecture, qui promeut la construction durable, le recyclage et l'autonomisation des jeunes, j'ai organisé un atelier d'autonomisation. Les filles ont appris à fabriquer des bracelets à l'aide de bouteilles recyclées et de morceaux de tissu collectés auprès d'un tailleur. Elles ont également appris à calculer leur cycle menstruel. En outre, on leur a rappelé à quel point elles sont belles et précieuses. Avec le recul, je me rends compte que c'est de la philanthropie à l'œuvre.

### ***Comment les jeunes peuvent-ils promouvoir la philanthropie en Afrique ?***

Les jeunes peuvent promouvoir la philanthropie en Afrique en collaborant et en étant enclins à résoudre les problèmes. Lorsque nous commençons à reconnaître les problèmes des autres comme les nôtres, nous pouvons avoir un impact. Nous devons également cesser d'attendre d'être parfaits avant d'essayer de résoudre les problèmes autour de nous. Il y a toujours quelque chose à faire.

***Quels sont les facteurs à prendre en compte pour développer la philanthropie des jeunes sur le continent ?***

À mon avis, des facteurs tels que la formation, l'altruisme, le courage et l'audace sont importants. Dans mon cas, le responsable administratif de mon quartier a volontiers soutenu mes efforts. Souvent, nous hésitons à résoudre des problèmes parce que nous pensons que cela coûte cher et que notre administration n'est pas coopérative. Cependant, je suggère de commencer par de petites choses et de construire une expérience qui parlera en notre faveur lorsque nous nous attaquerons à des situations plus importantes.

***Pouvez-vous nous faire part d'une citation sur le don qui vous inspire?***

Je dirais : "Chaque acte de don est une graine semée dans l'avenir. Vous seul déterminez ce que sera votre terre de culture : un domaine ou un terrain."